

Un nouveau bureau pour les officiers de réserve

Mercredi matin, les membres de l'association des officiers de réserve de l'Indre ont tenu leur assemblée générale annuelle dans les locaux de l'association Les Amis de la Martinerie. Riche de ses vingt-cinq adhérents, tous dans anciens élèves officiers, elle a pour but de faire se rencontrer, garder le contact et perdurer l'esprit des officiers de réserve. Ils participent à toutes les commémorations patriotiques et aux manifesta-

tions officielles, font partie d'autres associations, comme les anciens combattants. Si certains membres connaissent des difficultés de toutes sortes, tous s'entraident et se soutiennent mutuellement.

Le bureau. Jean-Claude Girard, président ; Alain Fourmeau, vice-président ; Jackie Lamoureux, secrétaire ; André Tixier, secrétaire adjoint ; Bernard Plaux, trésorier ; Jean-Denis Duval, trésorier adjoint.



Les officiers de réserve.

NR 28 juin 2019